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第1736回例会　2013.５.23　晴　司会　佐々木会員

　新入会員歓迎夜間例会（アクト）合同

　　場所：船橋割烹旅館玉川　時間18時30分～20時30分

　　※例会に先立ち新入会員へのレクチャーが行われた　時間：18時～18時30分

　　　出席者：鈴木会長・大原幹事・藤井・岩浅・遠田・山﨑・高橋・齊藤（儀）・長野・松本各会員

　・総武カントリークラブ　印旛コース　ゴルフコンペ（優勝者：柴田会員）

◎本日の出席状況

　出席：28名（26名）中　84.62％

　欠席：伊藤・守屋・斉藤（英）・山口（武市・大久保）各会員

◎ゲスト：ローターアクト 7月入会予定　中村　和一君・輪湖　信君

◎アクト会員：岡・沼崎・成瀬・木村各会員

◎メークアップ：５／３分～相澤～５／16～船橋東RAC

大原幹事

１．先の例会でお知らせのようにクラブ細則第15条　議事の順序　の改正について

　　本日の例会出席者22名の３分の２の賛成により改正致します。

　　賛成の方は挙手をお願い致します。

　　※全員賛成により承認されました。次年度活動計画書より文言の変更を行います。

２．５月15日づけで新入会員として承認された

　　中村　和一君・輪湖　信君が本日ゲストで出席されました。入会は７月４日（木）からとなります。

・輪湖さん・中村さん入会おめでとうございます。大原さん被害の会の会に続く藤代さん被害の会を共に結

成しましょう。 鈴木　崇

・中村さん・輪湖さん本日の参加ありがとうございました。是非ロータリーライフを楽しんでください。

 織戸　豊

・ゴルフ会、新入会員歓迎例会と一日中お疲れ様でした。ゴルフは４位でした。ありがとうございました。

 鈴木　恭浩

・本日のゴルフお疲れ様でした。齊藤会員のあわやイーグルを見させて頂きありがとうございます。次回は

それなりのスコアーを目指します。 長野　春信

・新入会員の方々７月から楽しいロータリー生活を楽しみましょう。 金子　研一

・輪湖さん・中村さん、７月からよろしくお願いします。ロータリーを楽しんで頂けるように私も頑張りま

す。 藤代　清七郎

・本日は晴天下で、先輩の方々と楽しいゴルフができました。お陰さまで、後半はスコアがつくとか型にな

りました。ありがとうございます。 齊藤　儀一

・楽しい夜例会ありがとうございました。 岩浅　宗之

・柴田さん、おめでとう！ 佐々木　光博

幹 事 報 告



・相澤さん、岩浅さん，齊藤儀一さん今日は楽しくも悔しいゴルフタイムをありがとうございました。又よ

ろしくエンジョイゴルフしましょう！ 遠田　毅

・ゴルフ準優勝させていただきました。沢山の参加で楽しくプレーできました。今後とも一緒に楽しくやり

ましょう。 藤井　仁毅

・柴田さん、優勝おめでとうございます。イブシ銀の力を発揮されましたね。是非次回も。 織戸　豊

・ロータリーの初心者講習で学べました。ありがとうございました。 松本　健

・久し振りの夜間例会、３月期決算で多忙の中出ます。阪神に負けるな！ロッテ頑張れ！

　新入会員、当クラブをよろしく。 岡田　敏男

・本日はやむにやまれぬ事情があるため早退させていただきます。ゴルフはハンデのお陰で勝たせてもらい

ました。ありがとう。 柴田　正道

・ゴルフ会第100回記念、ご芳志を頂きありがとうございます。150回、200回を目指します。 船橋東ゴルフ会

第1737回例会　2013.５.30　雨　司会　度会会員

　ロータリーソング　「手に手つないで」

◎本日の出席状況

　出席：28名（26名）中　18名　69.23％

　欠席：藤井・藤代・金子・山﨑・斉藤（守）・松本・守屋・瀧

　　　　（武市・大久保）各会員

◎ビジター：船橋RC　山田　肇様

◎メークアップ： ５／30分　藤井・藤代・金子～理事会

５月23日（木）新入会員歓迎例会会計報告

収入の部

備　　　考金　額項　目

会員・アクト 3,000円×28名84,000会　　　費

第1736回例会食事費96,000例会食事費

180,000合　　　計

支出の部

備　　　考金　額項　目

玉川旅館180,000宴　会　費

180,000合　　　計

以上ご報告いたします。

　 ５月23日　22,000円　　累計　1,089,000円　今週のニコニコ BOX
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鈴木（恭） 会長

　梅雨入りして鬱陶しい季節になりました。先日まで寒い寒いと思っていて、一瞬だけ良い季節かと思って

いたら、すぐに蒸し暑い時季になってしまいそうです。旧来からの季節感や暦から外れてきていると思うの

は私だけではないのではないでしょうか。

　今日のニュースから、オリンピック種目の選考でレスリングが候補に残ったという事が有りました。100

年以上続く伝統の競技で日本のお家芸、メダルも期待できる種目だけにその成否は話題になっているようで

す。しかし私の周りにレスリングを現役で行っている、趣味として行っている人は見たことが有りません。

少なくとも私はレスリングが身近で楽しい競技として捉える事は出来ません。ルールも分かり難いし簡単に

やりたいと思える物でもないように思います。ニュースで出てきた浜口親子のジムも「レスリングジム」で

はなく「トレーニングジム」との看板でした。国際レスリング協会もルール改正や階級の整理など色々な対

策を打っているようですので、それが功を奏するのは今回オリンピックの種目に残ることでは無く、世界中

の人が憧れ、楽しめる競技になる事だと思います。

　同じくオリンピック種目の候補に残った野球・ソフトボールにしても、現在は日本中で人気があり、復活

も目指してもらいたいと思いますが、実際プロ野球の任期は下降していると言わざるを得ない状況です。柔

道は世界的にはある程度人気も有るとのことですが、現在の柔道界のスキャンダルを見ていると、これから

柔道をやっていこうとする人がどれだけいるか心配になります。相撲にしても同様です。

　どんなものにも守るべき伝統と革新すべき悪習が存在するのではないかと思います。ただ単に伝統あるか

らというだけで安穏と出来ないのだと思います。今回の国際レスリング協会のように不人気であることを伝

統にだけ頼っているのでは無く、もっと早くここ数か月の様に色々な対策を打つべきだったと思います。

　我々の事業にしても老舗だけで生き残れないのは皆さん良く分かっていると思います。新しく新規事業を

興した人も日々歴史を積み重ねていって、いつかは老舗となることでしょう。そうなった時でも日々改善を

し、場合によっては業種・業態を変化させられるようにしていきたいと思います。そのためにも伝統を守る

という目的ではなく、伝統の上に何をなすべきか、大きな目標はなになのかを見失わず、その上での手段の

伝統とか改革とかを考えていきたいと思います。

大原幹事

１．６月のロータリーレートは１ドル100円になりました。

２．ロータリー日本事務局　事務所移転のお知らせ

　５月27日より移転しました

　〒108-0073　東京都港区三田１丁目４－28　三田国際ビル24Ｆ

　尚，奉仕室の名称が「クラブ・地区支援室」に変更になりました。

　電　話　クラブ・地区支援室　03-5439-5800

　　　　　財 団 室　03-5439-5805

　　　　　経 理 室　03-5439-5803

　　　　　資 料 室　03-5439-5802

　ＦＡＸ　全室共通　03-5439-0405

会長あいさつ
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ゴルフコンペ　表彰式

　優　　勝：柴田正道

　準 優 勝：藤井仁毅

　３　　位：遠田　毅

　５　　位：高橋純代

　７　　位：斎藤英明

　10　　位：松本　健

　ドラコン：IN-10番 大原俊弘

　ドラコン：OUT-1番 大原俊弘

　ド ラ 短：IN-10番 鈴木恭浩

　ド ラ 短：OUT-1番 鈴木恭浩

　ニアピン：IN-14番 高橋純代

　ニアピン：IN-17 滝　照正

　ニアピン：OUT-4 藤井仁毅

　ニアピン：OUT-7 松本　健

その他の連絡事項

●　6月2日（日）船橋海老川　親水市民まつり（実行委員長：大原俊弘）

　船橋東ＲＣより協賛頂きました。ありがとうございました。

　鈴木会長もご参加くださいます。皆さまのご来場心よりお待ち

　しております。

●　6月6日（木）第二回「うまいのも会」開催します。

　会場：菜（津田沼）047-471-8600

●　Rin　第12号発刊されました。皆さまご一読ください。

　本日の卓話　

　　　　　　「私の履歴書」 齋藤儀一会員　

　本日は入会３ヶ月ですが卓話をさせて頂く機会を頂きありがとうございます。私は、昭和31年６月に　千

葉県香取郡多古町というところで生まれました。現在56歳、来月で57歳になります。現在は子供３人（大

学２年生の長男、高校３年生の長女、高校１年生の次男）そして家内と５人家族で　江東区豊洲に暮らして

います。

　父は、木材商を経営し２代目で、多古町会議員３期と議長を務め同時にロータリー会員でした。私は齋藤

家ではロータリー２代目会員となります。

　私は木材商３代目でしたが、大学時代にアメリカに語学留学をし、そこで「これからは英語の時代だ！海

外で頑張りたい若者を応援する仕事をしよう！世界舞台に活躍する仕事をしよう！」そう強く思うようにな

りました。結局、実家の木材商を継がずに、英語学校を自ら立ち上げました。

　両親は当初、猛反対しましたが結局、私の思いを理解し、応援してくれました。

　10年前に父が72歳で他界した後に、実家の木材商を廃業しました。後継者不在ですから、当然ですが…。

　木材商を創業した祖父と２台目の父の分の気持ちを裏切らないためにも、今、自分が取り組んでいる現在

の事業に専念し、２人の恩に報いなければ。と肝に銘じています。



　四街道市にアメリカンランゲージスクールという名称の英会話スクールを立ち上げ、その後、事業を拡大

しつつ、本部を移し、現在は船橋のビビットスクエア４Ｆに本部を構えています。

　事業内容は、英会話、留学、翻訳、塾、予備校、派遣業、等々の教育支援事業を行なっています。

　現在の会社名は「株式会社IBジャパン」ですが、その前は、「International Bridge」で、「IB」はその頭

文字をとったもので、「世界への架け橋となる会社」を意味しています。

　「自ら考え行動し、世界で活躍できる国際人も育成」を会社のモットーとして頑張っています。

　私は、現在の日本の英語指導方針には不安を感じています。相変わらずの「読み書き中心」で、受験英語

指導からの域をでていません。何と言っても圧倒的に学校での英語学習時間が少なすぎます。英語後進国と

いった有様です。それに比べて、お隣の韓国や台湾では官民一体となり英語指導に国家戦略の一環として英

語指導を行なっています。特に韓国は1997年の経済崩壊後に国策として英語指導を掲げました。官民一体

となり英語村なる英語学習施設を創って国民の英語学習を後押ししています。今はかつての韓国とは180度

生まれ変わってアジアの英語先進国になってしまっています。韓国や台湾の若者の英語力は凄いものがあり

ます。

　しかし、阿部政権に代わってから日本からの海外留学者を増やそう、同時に海外からの留学生を増やそう

という動きが活発になっていることに一縷の望みを託したいと思っています。

　それから今の子供たちの姿勢で気になっていることは内向き且つ安定志向に傾いていることです。職業選

択でも日本は他国に比べて公務員希望が圧倒的に多い事は、異常とも思えます。それは、海外留学希望者が

年々減っていることも同じ理由からで、明らかにチャレンジ精神・冒険心を失いつつあります。全ての若者

がそうだ。という事ではありあませんが、こういった若者の兆候は今後の日本の将来に大きな不安を感じて

しまいます。

　そこで私は、日本の若者がドンドン積極的に海外にいって様々な体験を通じて逞しくなる。そういった環

境を創りたいと考えていました。

　特に、初めて英語を勉強する子供たちに英語でコミュニケーションが出来る喜びを感じてもらうために一

計を講じました。それは日本から一番近い英語圏であるアメリカ・グアムに英語学校を創り、日本の子供た

ちを留学させることです。

　今後は日本中から多くの子供たちを募りグアムで英語体験をさせてあげて、英語の自信をつけさせること。

そしてアメリカやカナダ、イギリスといった他の英語圏でも積極的に学び世界中に英語が得意な日本人を大

勢排出したいと願っています。

　これからも、世界で堂々をと活躍人材育成に努めていくつもりです。

　ありがとうございました。

次週卓話：山口習明会員

・齊藤儀一会員“私の履歴書”興味深く拝聴、インターナショナルな人材育成の卓話に感謝。 遠田　毅

・齊藤儀一会員卓話ありがとうございます。一人で海外旅行に行きますが会話は勢いのみでやっています。

  鈴木　恭浩

・自分も受験英語で、実生活で使うことなく。忘却の彼方です。国際人を育んで頂いて、龍馬のような人材

をどんどんお願いします。 大家　浩明



・齊藤儀一さん、事業の卓話ありがとうございます。英語で質問出来ず残念です。 山口　習明

・齊藤会員の私の履歴書を聞けず途中で早退ですいません。佐倉方面へ仕事のため、すいません。

 岡田　敏男

・齊藤儀一会員「私の履歴書」ありがとうございました。日本人の英語力の育成にご尽力ください。

 岩浅　宗之

・齊藤儀一会員の卓話をお聞きして、まさに貴殿こそ国際ロータリーの相応しい人です。当クラブは海外に

奉仕活動も活発に行われております。お力を発揮してください。期待しています。 相澤　友夫

・齊藤儀一会員、卓話ありがとうございました。 斉藤　英明

・齋藤会員、卓話ありがとうございました。今や楽天やユニクロまで英語で会議する時代。もっと若かった

らグアムに行きたい。 織戸　豊

・卓話の期会を頂きありがとうございました。 齊藤　儀一

・「りん」を頂きました。 船橋RC　山田　肇

・Rin12号出版おめでとうございます。西川さんいつもながら御迷惑をおかけして申し訳ありませんでし

た。青孔社さんに感謝申し上げます。 相澤　友夫

・柴田さんゴルフ会優勝おめでとうございます。大好きな競馬の馬券を見事当てたのでしょうか？

 相澤　友夫

・本日は前回ゴルフの優勝賞金をいただきましてありがとうございました。次会ハンデが詰まるとおもいま

すが、練習して頑張りたいと思います。 柴田　正道

・先週のゴルフはハンデに恵まれ17番ホールまで９アンダー、これは優勝かと思ったとたん最終ホールダブ

ルパーと崩れ、不本意ながら３位賞を頂いてありがとうございました。 遠田　毅

・西川さん、今日は迷子で怖い思いと遅刻をさせてしまい、ごめんなさい。今後ともよろしくお願いしま

す。 高橋　純代

・６月１日付けで日本橋の本社へ異動になりました。ただ、まだロータリアンとしての人格形成ができてい

ないので、通いながら続けたいと思います。 スズキ　タカシ

・裁判手続きが長引いて例会に遅れてしまいました。すいませんでした。 大家　浩明

　 ５月30日　19,000円　　累計　1,086,000円　今週のニコニコ BOX

６月のプ ログ ラム

６月６日　三つの祝い・理事会

   卓話予定　山口習明会員

　　13日　

　　20日　各委員会活動報告 

　　27日　新旧会長幹事バッチ交換 

週報今週の担当　　　高　橋


